

校報「にはやし」

能代市立朴瀬小学校

学校教育目標

「夢をいだき、未来にはばたく子どもの育成」

～日々新たに、地域と子どもの未来に向かって～

平成31年4月9日 No.2

文責 校長 檜森秀樹

ピカピカの4名が入学しました

5日（金）柔らかな春の日差しのもと、9名のご来賓の方々をお迎えして、入学式を行うことができました。元気でかわいい4名の新入生のおかげで、学校がさらに明るくにぎやかになりました。

登校時や休み時間等は同級生や上級生たちと仲よく生活しています。1年生は明るく前向きにがんばっています。



6年生と一緒に入場

校長 歓迎の言葉（概要）

立派な一年生になるために二つの約束をしましょう。

一つ目は、笑顔で、元気にあいさつができる一年生になりましょう。「おはようございます」「こんにちは」「ただいま」、とお家の人に、近所の人に、先生方に元気にあいさつをしてください。そして「ありがとうございます」と周りの人に感謝の気持ちを伝えてください。

二つ目は先生のお話をしっかり聞いて下さい。先生のお話をしっかり聞くと、お勉強がよく分かり、学校が楽しくなります。お友達とも仲良くなります。この二つのことを大切に、立派な一年生になってほしいと思います。

保護者の皆様にお願ひがあります。小学校生活が始まり、子どもたちは期待と喜びでいっぱいです。と同時に不安も抱えるかもしれません。どうか、学校から帰ってきたら、お子様の話に耳を傾けて下さい。そして、たくさん話を聞いてあげて下さい。それが明日への一歩、成長の一歩につながっていきます。よろしくお願ひいたします。

合わせてもう一つお願ひがあります。それは「交通安全」です。中でも、「飛び出しは絶対にしない」ことを徹底していただきたいと思います。かけがえのない子どもたちの命を家庭、地域、学校が一体となって守り育てていきましょう。

最後になりますが、144年という長い歴史をもつこの朴瀬小学校も、来年度は向能代地区の小学校が一つになり、新たな小学校としてスタートします。

本日入学した4名が、朴瀬小学校最後の入学生となりました。この、最後の一年間、私たち職員は全力で子どもたちを育てて参ります。統合後も新小学校をリードする立派な子どもたちを育てます。保護者の皆様、地域の皆様には今まで以上のご協力、ご支援をお願ひいたします。

裏面は、新任式・始業式の様子です。

新任式・始業式「4月4日(木)」



新任式で
荒木開羽さんが代表
し、歓迎のことばを述
べました。



4年代表
三熊 遥斗さん



2年代表
三熊 日南乃さん



5年代表
鷺尾 遥さん



3年代表
牧野 隼人さん



6年代表
淡路 愛心さん

入学式「4月5日(金)」

元気な声で「はい!」と
返事ができました。

歓迎発表で、お兄さん・お姉さんたちががんばってました。
児童代表歓迎の言葉 清水康太郎さん(6年生)も立派でした。



朴瀬小学校入学式 記念写真<平成31年4月5日(金)>



新入生4名と保護
者の皆様、そして、
校長先生、教頭先生、
担任の先生と一緒に
記念写真を撮りました。
新入生がこれから
どんな成長を見せて
くれるか楽しみです。

